

Es el resultado del proceso de legalización excepcional abierto y cerrado por el gobierno en el período febrero/mayo.

## 6.701 inmigrantes legalizados

JOSEP MAS

Los agentes de la Comisaría de Granollers del Cuerpo Nacional de Policía, celebraron el pasado martes su fiesta patronal de los Angeles Custodios. El acto se vio arropado por la presencia de los máximos responsables de todos los cuerpos de seguridad locales, autonómicos y nacionales, así como autoridades locales y comarcales, llenando tanto la iglesia de Sant Esteve como la sala de actos de la Policía Local. Entre otros, el jefe de la comisaría, **Lluís Estapé**, el subjefe de la Región Metropolitana, **Joan Portals** y el jefe de los Mossos de Tráfico, **Xavier Pérez**; el inspector jefe de la Policía Local, **Lluís Colomer**, el comandante del puesto de la Guardia Civil de Canovelles y varios responsables de las policías locales de la Comarca.

La celebración comenzó con la tradicional misa en la parroquia de Sant Esteve, oficiada por su párroco, Mossèn **Françesc Pardo**, con asistencia de las autoridades municipales encabezadas por el alcalde **Josep Mayoral** y varios concejales del equipo de gobierno y de la oposición.

Una vez finalizada la misa, los asistentes se desplazaron a la sala de actos de la Policía Local, cedida al efecto, que se llenó para escuchar las palabras que primero dirigió el Inspector Jefe de la comisaría, **Félix Riesco** y después el alcalde, Josep Mayoral. El inspector Riesco destacó que en menos de un año y por circunstancias excepcionales, el local destina-



Un momento de la celebración de la fiesta patronal en la sede de la Policía Local.

do a la nueva comisaría se ha quedado pequeño. Riesco pidió disculpas a los vecinos de la calle por las molestias, en especial en forma de ruido, que han tenido que aguantar debido a las largas y constantes colas, tanto de día como de noche, que se han formado en Isabel de Villena con motivo principalmente de la reciente ley de regularización de inmigrantes. El inspector-jefe pidió tolerancia.

A la comisaría de Granollers le han sido asignados 6.701 inmigrantes que han regularizado su situación por este procedimiento excepcional. Al día de hoy, habían entregado 4.099 tarjetas de residencia a inmigrantes que estaban en nuestra comarca trabajando pero sin papeles. Otro motivo de las colas interminables ha sido la exigencia por parte de

las compañías aéreas de identificar a sus clientes mediante el DNI o el pasaporte. De este último documento se ha observado un aumento de peticiones de un 50%. Riesco, agradeció públicamente la colaboración de la Policía Local para solucionar el tema de las colas durante la noche, ofreciendo a su personal para atender a los extranjeros y organizar y garantizar su turno para el día siguiente sin tener que pernoctar en la acera, tal y como hace dos semanas informamos.

Por su parte el alcalde **Josep Mayoral** agradeció el trabajo que estaban realizando y les recordó que en el futuro tienen una importante función que desarrollar en el marco de lo que establecen las leyes.

Una vez finalizado el breve capítulo de discursos se proce-

### A DESTAJO

El responsable de la Comisaría pide disculpas a los vecinos de la calle Isabel de Villena por las molestias de los últimos meses

dió a la distinción de uno de los más veteranos oficiales de la comisaría, **Benito Caracuel Mesa**, quien ha sido distinguido por el Ministerio del Interior con la medalla al mérito policial con distintivo blanco por su trayectoria al servicio del orden público. Caracuel es uno de los pocos agentes que ha vivido toda la historia de la comisaría de Granollers desde que fue ubicada en el viejo edificio de la plaza de la Iglesia, antes primera sede de la Cruz Roja y del «instituto» de la Seguridad Social.

Cuando el uno de noviembre se complete el despliegue de los Mossos d'Esquadra en Barcelona, la comisaría de Granollers recuperará la más de una veintena de agentes actualmente desplazados a otras ciudades, como explicaba el inspector 2º jefe de la comisaría, **Luis Javier García López-Prieto**. A partir de entonces la comisaría volverá a estar abierta las 24 horas del día y contará con tres inspectores jefe, dos subinspectores y 35 agentes. Su misión, según establece la ley para Catalunya, se centrará en el tema de documentación y extranjería, con la expedición de documentación y control de redes ilegales y tráfico de emigrantes; los temas relacionados con todo tipo de terrorismo y en el ámbito de la delincuencia organizada que incluye el tráfico de drogas, bandas y delitos con una implicación más allá del ámbito autonómico.

## sa bota Western Fashion

a Granollers

- SA BOTA aposta per la millor qualitat en els seus productes
- Marques de prestigi
- Barrets STETSON, cinturons, sivelles, mocadors, vanos
- Especialistes en exclusiva de les millors botes que existeixen possiblement en tot el món

**TONY MORA** Confecció personalitzada i artesana

C. Travasseres, 29 - 08401 Granollers - Tel. Fax 93 870 09 27  
lara\_cot@hotmail.com

